



R.C.R. ALICANTE



Alicante a 12 de agosto de 2019

Este Real Club de Regatas de Alicante quiere mostrar su total disconformidad por la decisión tomada desde la Federación Española de Remo en cuanto a no convocar a nuestro deportista Rubén Padilla a participar en el Mundial de Linz-Ottensheim (Austria) en doble scull con su compañero Jordi Jofre.

Si el criterio de sus entrenadores y técnicos del equipo nacional era el de acudir al Mundial, no podemos entender el motivo por el que se ha sesgado dicha posibilidad contradiciendo así y de una manera inexplicable el criterio de los profesionales. También nos gustaría saber, desde dónde se ha tomado esta decisión unilateral y totalmente subjetiva que no podemos ni queremos compartir.

Desde la directiva del RCRA apoyamos totalmente a nuestro deportista, requiriendo así a la Federación Española de Remo que rectifique su postura urgentemente, para evitar las consecuencias no deseadas de esta injustificada decisión.

Fdo. Miguel López Barbero
Presidente Real Club de Regatas de Alicante